

*Ich wäre gerne noch geblieben,
dabei bei meinen Lieben,
doch Gott bestimmte meine Zeit
und rief mich in die Ewigkeit.*

Schönenberg, im Oktober 2020



Karl Josef Schuler-Krienbühl

20. Dezember 1932–3. September 2020

Wir danken allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von meinem lieben Ehemann, unserem lieben Vater, Schwiegervater und Grossvater erfahren durften.

Ein herzliches Dankeschön:

- Dem Personal und Pflegeteam der Drei Eichen für die liebevolle Betreuung
- Dr. Peter Frey für die gute ärztliche Umsorgung
- Den Mitbewohnern der Drei Eichen für die schöne Zeit, die Karl mit ihnen verbringen durfte
- Pfarrer Luzius Huber und Diakon Michael Kerssenfischer für die feierliche Gestaltung des Gottesdienstes
- Barbara Grimm für die wunderbare musikalische Begleitung
- Pia Kuhn für die Unterstützung beim Verfassen des Lebenslaufes und dessen einfühlsames Vortragen
- Für die schönen Blumen, Spenden an das Antoniushaus und die Berghilfe
- Für die heiligen Messen, andere wohltätige Zuwendungen und späteren Grabschmuck
- Allen die dem lieben Karl in seinem Leben mit Zuneigung und Freundschaft begegnet sind.
- Möge er in guter Erinnerung bleiben

Die Trauerfamilie

Das Monatsgedächtnis hat infolge Corona im engsten Familienkreis stattgefunden.